

尾長会報 **ともしび**
地域で作る福祉の町
発行・文責 地区社協広報部

町内会加入世帯数 4,557世帯

高齢者ふれあいまつり



11月12日（水）10時から東区地域福祉センターにおいて「第37回高齢者ふれあいまつり」を開催いたしました。当日は、107名と多くの方にご参加頂きました。



重水東区長

最初に重水東区長からご来賓を代表してご祝辞を頂き、開会式の後は、二葉地域包括支援センターの方から「これから豊かな人生について一緒に考えましょう」とのお話がありました。参加された皆さんには、資料を見ながらしっかり聞いておられました。

その後、一昨年に講師をして頂いて大好評だった北村大典先生による、明るく楽しいお話がありました。「笑いながら」「声を出しながら」の体操に、皆さん自然に体が動き、気づけば必死に頑張っておられるようでした。参加者全員で体を動かし、楽しい時間が過ぎていきました。来賓の



北村大典先生



二葉包括支援センターの皆さん

方々やスタッフも一緒に一生懸命体を動かし、最後には「先生来年も来て下さいね」との声も上がっていました。



尾長エンジェルの皆さん

その後、尾長エンジェルの元気いっぱいのダンスで会場は盛り上がりました。



お楽しみ抽選会中です！

最後は、お楽しみ抽選会を行い、あっという間に過ぎた大盛況の2時間でした。

今年度は、わたくさ



保育園の園児の皆さんから折り紙で作られたペンダントのプレゼントがありました。皆さん大変喜んでおられました。

参加された方から「来年も来たいよ」とのお声を頂き、笑顔で帰って行かれたのが印象的でした。皆さん来年も是非ご参加下さいね。

尾長地区社会福祉協議会 会長 石田三枝子

献血へのご協力ありがとうございました

12月5日（金）マックスバリュ広島駅北口店横で、尾長地区公衛協主催の献血を実施しました。

今回は第二プロ

ックの推進委員を中心



に8時30分

から18時まで寒

い中、頑張って

いただきました。

その結果、献血参加者75名、献血者63名と84%の好実績にて終了しました。これは、事前に会社、施設等にお願いし、又当日の呼び込みがあっての結果だと思います。

皆様大変お疲れ様でございました。ありがとうございました。

尾長地区公衆衛生協議会会長 向井正行



こどもみこしと相撲大会

10月18日（土）尾長天満宮秋季大祭で「こどもみこし」と「綱引き相撲大会」が盛大に行われました。子ども達の「わっしょい！わっしょい！」との元気な声が尾長の町に響きわたりました。



尾長小学校「昔遊びの会」

12月1日（金）尾長小学校体育館で1年生児童の「昔遊びの会」がありました。尾長地区のサロン

や町内会、各種団体から32名の地域の皆様が参加され、「けん玉・こま・折り紙・お手玉」を子ども達に優しく教えておられました。始めは上

手に出来なくても、何度も挑戦して、出来た時の達成感と一緒に喜びあえる会でした。地域の皆様、ありがとうございました。



こま：上手く回せるかな。

折り紙：カエル作ってます。

尾長小学校「子ども安全の日集会」

11月21日（金）尾長小学校「子ども安全の日」集会に地域の見守り活動をされている方々が参加されました。体育館で行われる予定でしたがインフルエンザ等感染症拡大防止の配慮から、急遽放送での実施となりました。テレビモニターに見慣れた地域の方々が映ると歓声が上がっていました。また、会の終了後には教頭先生の案内で授業風景を見学し、懐かしい学校の様子に昔を思い出される方もおられました。



教室のモニターから見えています。

尾長学区女性会

12月7日（日）広島市心身障害者福祉センターの文化祭で「焼きそば」と「おはぎ」の販売を行いました。



焼きそば、焼いてます。

おはぎ、いかがですか～！



尾長地区も広島市からLMO（エルモ）の認定を受けました。今後の活動を発信していきたいと思います。事務局

11月10日（月）認定式の様子